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2008 至 2011 年度油尖旺區議會 
              社區建設委員會               

 

要求提升李寶椿普通門診診所服務及考慮設置專科門診 

    在本人等的推動下，醫管局終於在年前撥款重修李寶椿健康診所，令眾多

市民受惠(尤其是長者及長期病患者)，但需求卻是越來越多，故早前本人已建

議在每個應診時段預留一定配額予沒有預約的求診人士。該診所 2 樓從前是李

寶椿母嬰健康院，在停用後，目前由一個社會服務機構佔用，本人建議在租約

期滿後，當局應考慮將上址收回作專科門診服務(包括牙科)。由於，目前婦產

科及兒科的需求甚殷，如能改作有關用途，相信也會很受市民歡迎。(也請社會

福利署回應可否為該機構另行安排場地，令上址能儘快騰空作專科門診用途。 

上述事宜請醫院管理局、衛生署及社會福利署代表回應 

文件提呈 

本文件將於 2011 年 8 月 25 日下午舉行油尖旺區議會社區建設委員會上供全體

議員討論。 
 

 

 

陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 
2011 年 8 月 10 日 


